



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
MARTES 26 DE FEBRERO DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Aunque en diferentes niveles de la administración pública se ha respetado la disposición de no usar la imagen en campañas, el ex alcalde **Armando Rivera Castillejos**, militante activo del PAN, que ha manifestado sus aspiraciones para la gubernatura en las elecciones de 2009, invitó a las autoridades a vigilar meticulosamente el uso y destino de los recursos del erario público y que no se desvíe con otros fines. (NT)

Germán Borja García, Edil de Corregidora, se sumó al llamado para que no se use el dinero del municipio con otros motivos que no sean el cumplir con lo establecido. Aseguró que él no caerá en el chapulíneo y concluirá su administración; después ya verá. (NT)

Entrevista. **Néstor Bautista Marín**, integrante de la comisión técnica electoral del PRD, comenta que se registraron ocho fórmulas para la dirigencia estatal. Por estatutos, debe registrarse a una mujer, ya sea para Presidente o para la Secretaría general. Actualmente ya las ocho planillas están registradas y en campaña, de cara a la elección del 16 de marzo. Podrán votar los militantes afiliados hasta el 30 de noviembre del 2007. Afirma que hay de 45 mil a 50 mil afiliados en el Estado. Sabe que es complicada la fecha porque es domingo de ramos y empiezan las vacaciones, pero esperan que la gente asista a votar. Han recibido tres quejas: dos en contra de Ulises de la Rosa, por haber declarado públicamente descalificando a otros candidatos, lo cual está prohibido, además de que han afiliado a priístas en El Marqués. Hay una queja también en contra de Gerardo Ríos, por sus declaraciones a un periódico. Las sanciones pueden ser la inhabilitación del candidato o la desafiliación, pero eso se decide en la comisión de garantías en México. Se instalarán 40 casillas en todo el estado, 15 de ellas en el municipio de Querétaro. Señala que se espera una contienda cerrada, por lo que se toman algunas precauciones que permitan dar seguridad y certeza. Se presumen focos rojos en El Marqués, por el registro de priístas. Incluso hay la queja de un panista, Evelio Moreno, que se acercó a aclarar que ha pertenecido siempre al PAN, pero lo tienen registrado en el PRD.

SOCIEDAD

Alrededor de 700 incendios se han atendido e lo que va del año, informó el Comandante de Bomberos, **Carlos del Valle Rocha**. Los lotes baldíos, dijo, son el principal problema. (NT)

Con una carrera Nascar inaugurarán el autódromo de Querétaro el 30 de marzo. Se invirtieron 50 mdp. (NT)

50 infracciones levanta la Secretaría de Seguridad Ciudadana al mes, en contra de taxistas piratas, en Colón, Pedro Escobedo y Ezequiel Montes. (NT)

En la carretera a San Luis Potosí se volteó una camioneta repartidora de carnes frías. Otro más en la carretera a México a la altura de la terminal de autobuses de San Juan del Río en el que murió una persona. (NT)

MUNICIPIOS

El Dragón sigue trabajando en la rehabilitación de pavimento en la avenida Zaragoza. Aunque las obras han ocasionado algunos problemas viales, las condiciones en que va quedando esta avenida, son las adecuadas. Hoy el dragón estará entre Juárez y el tanque del agua. (NT)

Vecinos de la delegación Felipe Carrillo Puerto, aseguran que es urgente la colocación de topes en la avenida Revolución, después de que la reencarpitaron pues muchos automovilistas rebasan los límites de velocidad. (NT)

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro consideran que es urgente la colocación de topes o semáforos en la calle de Hidalgo, a las afueras del campus. (NT)

Sergio Amaya, Secretario de seguridad pública en el municipio de Corregidora, aseguró durante la tercera graduación de cadetes de ese municipio, que la delincuencia está muy lejos de rebasar la capacidad de los cuerpos policíacos y más aún cuando se ha trabajado en la capacitación y coordinación de los distintos cuerpos de seguridad. (NT)

LABORAL

En el Ayuntamiento de Tequisquiapan se prevén aumentos a los trabajadores, entre ellos el del Alcalde **Noé Zárraga Trejo**, quien actualmente gana 92 mil 972 pesos al mes y podría aumentar el 4%. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad Ciudadana emitió el reporte de resultados del operativo preventivo permanente vial del pasado fin de semana, en el que no se registraron accidentes, 204 ciudadanos fueron infraccionados por conducir a exceso de velocidad, una persona fue remitida al Ministerio Público y se hicieron cuatro pruebas de alcoholemia. (NT)